

- b) die Fertigstellung begonnener Krankenhausneubauten;
- c) die Sicherung der Ausbildung medizinischer Kader.

10 Polikliniken, 10 Betriebsambulatorien und 30 Landambulatorien sowie 50 Gemeindeschwesternstationen sind neu zu schaffen. Die Anzahl der Kinderkrippenplätze ist um 20 000 zu steigern. Es sind 1500 Plätze in Wohnheimen für das mittlere medizinische Personal bereitzustellen.

Die pharmazeutische Industrie und der staatliche Großhandel haben eine regelmäßige Versorgung mit pharmazeutischen und medizinisch-technischen Erzeugnissen zu gewährleisten.

In den Feierabend- und Pflegeheimen sind mindestens 15 000 neue Plätze für alte und pflegebedürftige Menschen zu schaffen. Für alte und pflegebedürftige Personen, die keine Heimbetreuung genießen, ist eine ausreichende Betreuung im Hause zu sichern.

Die Urlaubsbetreuung ist wesentlich zu verbessern. Alle Ferienheime sind zu Stätten wirklicher Erholung zu entwickeln. Das gilt vor allem für die vertragsgebundenen Heime der Gewerkschaften.

In den Kur- und Genesungseinrichtungen der Sozialversicherung sind durch bessere technische Ausstattung und gründliche ärztliche Betreuung die Voraussetzungen zur Erzielung besserer Heilerfolge zu schaffen.

Der zweite Fünfjahrplan sieht einen neuen Aufschwung der Volkswirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik vor. Seine Verwirklichung wird die ökonomische Macht unseres Arbeiter-und-Bauern-Staates stärken, die sozialistischen Produktionsverhältnisse festigen und die materielle und kulturelle Lebenslage der Bevölkerung verbessern.

Die erfolgreiche Erfüllung des zweiten Fünfjahrplans wird von der Aktivität und Initiative aller Werktätigen abhängen, von den Ergebnissen ihrer Arbeit, von der notwendigen Verbesserung der planmäßigen Leitung und Lenkung unserer Volkswirtschaft und von der organisatorischen Tätigkeit unserer Partei- und Gewerkschaftsorgane.

Die großen Aufgaben des zweiten Fünfjahrplans der Deutschen Demokratischen Republik sind nur dann erfolgreich zu lösen, wenn sich alle Genossen unserer Partei dessen bewußt sind, daß sie im Kampf um die Erfüllung aller Planziele die leitende und organisierende Arbeit unserer Partei voll entwickeln müssen. Deshalb muß sich jedes Parteimitglied gründlich mit den Fragen der neuen Technik vertraut machen, um allen Werktätigen in der Meisterung der Wissenschaft und der Technik beispielgebend vorangehen zu können.